

Medio: El Mercurio Supl.: El Mercurio - Energía & Sustentabilidad

Tipo: Noticia general

Fecha: 23-07-2025

Título: La innovación abierta es clave para abordar los desafíos actuales

realizar la COP en Belem, en medio de la Amazonia, fue la idea de generar mayor conciencia acerca de la necesidad de dar y conservar la biodiversidad. Pallo, la organización está planteando declaración para impulsar la sinerentre las diferentes instancias que

raieza, de las crudades, de financiamiento y de energía nos unen fuertemente. Espero que en la COP30 podamos lograr también iniciativas colectivas, tener a Latinoamérica proponiendo para el resto del mundo, no solo Brasil y Chile o Chile y México, o México y Colombia. Podemos ser una iniciativa mayor de América Latina", culmina.

Pág.: 2 Cm2: 102,4 Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida

CON FOCO EN LA SOSTENIBILIDAD:

La innovación abierta es clave para abordar los desafíos actuales

Cada vez más organizaciones abren sus puertas para aprovechar conocimientos y capacidades externas, validando nuevas formas de colaboración con *startups*, centros de investigación y universidades.

TRINIDAD VALENZUELA V.

Las mejores ideas no siempre nacen en solitario ni entre cuatro paredes. Hoy, las organizaciones entienden que la colaboración puede acelerar procesos de innovación y transformación. Es lo que se conoce como innovación abierta, un concepto acuñado en 2003 por Henry Chesbrough, académico de la U. de California, Berkeley, EE.UU.

"Es abrir las fronteras de la organización para aprovechar conocimientos y capacidades externas, validando nuevas formas de colaboración que impulsen la innovación frente a los desafíos actuales", explica Claudia Bonilla, directora de Desarrollo Comercial del Centro de Innovación UC Anacleto Angelini.

Desde 2016, Natura impulsa una estrategia de innovación abierta, colaborativa e inclusiva, que conecta a la compañía con el ecosistema emprendedor a nivel global. Esta visión se articula a través de diversos programas y vehículos de inversión, y "busca acelerar el desarrollo de productos, procesos y modelos regenerativos y de bajo impacto ambiental, combinando capacidades científicas, tecnológicas y emprendedoras para maximizar el



En Natura, la innovación abierta se articula a través de diversos programas y vehículos de inversión.

impacto positivo", afirma Danilo Costa, gerente de Growth de Natura Chile.

Un ejemplo es Natura Startups, que opera bajo el modelo venture client. Desde 2016 ha colaborado con más de 1.100 startups, de las cuales, más de 40 se han convertido en socias estratégicas de la empresa. Este programa incorpora innovación directamente en la cadena de valor y fomenta el crecimiento conjunto.

Natura Ventures, en tanto, es el primer fondo de corporate venture capital de la compañía y fue lanzado en 2024 con un capital inicial de 50 millones de reales brasileños (unos US\$ 9 millones actuales) para los primeros tres años. La meta es invertir en hasta 15 startups durante una década, con aportes entre 2 y 10 millones de reales (desde US\$ 360 mil a US\$ 1,7 millón aprox.), enfocándose en regeneración y circularidad, prosperidad para consultoras y profesionales de belleza, experiencia del cliente final y tecnologías habilitadoras para la transformación. La primera inversión del fondo fue en Abbiamo, startup brasileña de logística.

También está Natura Innovation Challenge, un programa anual que conecta a la empresa con startups latinoamericanas alineadas a sus desafíos estratégicos. En 2024 se enfocó en compensación de carbono y en 2025 abordará el futuro de la venta directa.

Además, Natura Chile y el Centro de Innovación UC firmaron este mes un acuerdo para fortalecer la colaboración en soluciones regenerativas. Este convenio promueve el intercambio de conocimientos y buenas prácticas en sostenibilidad y economia circular, involucrando a estudiantes e investigadores en pilotos y mentorias centrados en el ciclo de vida de los envases Natura.